

Bremer Unternehmen unterstützen Schulen

Elternbeirat und Bühnen GmbH übergeben 1000 Klebepistolen an Kindergärten und Schulen

Bremen. Die seit 1922 in Bremen ansässige Bühnen GmbH & Co. KG vertreibt weltweit seit über 40 Jahren Schmelzklebstoffe und die dazu passende Auftragstechnik. So führte die Firma in den 1970er Jahren unter anderem die erste Klebstoffpistole in Deutschland ein.

Nicht zuletzt aufgrund des wirtschaftlich sehr guten Jahres 2016 entschloss das Unternehmen sich zu einer spektakulären Aktion: Schulen, Kindergärten und soziale Einrichtungen in der Region sollten mit Klebstoffpistolen versorgt werden.

Der Bedarf in den Schulen schien enorm, das zeigten Gespräche an Elternabenden und die sehr erfreuten Reaktionen, die aus den Schulen kamen. „Wir sind ein Familienunternehmen mit Familiensinn: Bei uns

arbeiten sehr viele Mütter und Väter mit kleinen Kindern. Viele dieser Kinder gehen in Bremer Kindergärten und Schulen. Durch die guten Erfahrungen mit den Stickpistolen kam die Idee auf, unseren Mitarbeitern die Gelegenheit zu geben die Geräte an Kindergärten und Schulen ihrer Kinder zu verschenken. Wir haben dadurch über 3000 Geräte gespendet. Damit die Geräte gleich genutzt werden konnten, gab es zu jeder Spende ein paar Klebstoffsticks dazu. Alles ohne Bedingung und unkompliziert“, berichtet Bert Gausepohl, selbst vierfacher Vater und Geschäftsführer bei Bühnen.

„Natürlich möchten wir mit einer solchen Aktion unseren regionalen Bekanntheitsgrad steigern. Wir sind eng mit dieser Region verbunden und wollten Bremer Schu-

len aus diesem Grund besonders unterstützen und haben uns erneut an ZEBiS (eingetragener Verein), den Förderverein des Zentralelternbeirats Bremen (ZEB) gewandt“, fügt Valentino Di Candido, Leiter des Marketings hinzu.

„Schon zum 90-jährigen Firmenjubiläum haben wir 90 professionelle Klebepistolen, samt verschiedener dazu passender Heißklebstoffe an diverse Schulen in Bremen und Bremerhaven gespendet.“

Die Verteilung an die Schulen übernahmen ZEBiS und ZEB Bremen, die gemeinsam das Ziel verfolgen, die Bildungs- und Lebenschancen aller Schülerinnen und Schüler im Lande Bremen zu verbessern. Zu den Empfängern der Spendenpakete über den Zentralelternbeirat gehörten insgesamt

fast 100 Schulen in Bremen. Die Abfrage bei und Verteilung an den Schulen übernahmen Karin Kiese vom ZEBiS und Andrea Spude vom ZEB. Innerhalb von ein paar Tagen wurden so 1000 Geräte und rund 200 Kilogramm Klebstoff-Sticks in Bremen verteilt.

„Viele Schulen haben sich für die Geräte bei der Firma mit tollen Bildern und Karten bedankt“, erzählt Andrea Spude. „Wer weiß – vielleicht ist unter den Schülern, die jetzt mit den Heißklebepistolen basteln, einer unser zukünftigen Azubis“, schließt Valentino di Candido schmunzelnd.

Weitere Informationen über die Bühnen GmbH & Co. KG sind im Internet unter folgender Adresse zu finden: www.buehnen.de.